
-Что общего между молодым 
учителем и выпускником 
детского садика?
-Оба боятся идти в первый класс.

Вовочка:
- Пап, разве можно наказывать 
человека за то, чего он не делал?
- Конечно, нельзя, сынок.
- Я не сделал домашнее задание, 
а учительница всё равно меня 
наказала!

Век живи - век 
учись...

-Пап, а век живи - век 
учись, мудрое выражение?

-Мудрое, сынок, а почему 
ты спрашиваешь?

-Потому что меня ещё раз 
оставили на второй год. 

Учительница, чтобы 
замотивировать ребят отвечать 
у доски, предлагает:

- Тому, кто первым пойдёт к доске, 
я поставлю оценку на балл выше.

Встаёт мальчик из-
за последней парты:

-Ставьте три, я иду!

Разговор одноклассников:
-Почему тебя сегодня 

не было в школе?
-Потому что я в опере был.
-И как, тебе там понравилось?
-Отличный браузер!

Мама спрашивает Ванечку:
-Сынок, зачем ты поставил 

свой дневник в угол?
-Он наказан за двойку.

На уроке географии:
-Катя, расскажи нам, какие 

части света ты знаешь?
- Люстра, выключатель, лампа...

-Я не хочу идти домой, 
там надо уроки делать...- 
ворчала мама, идя с работы.

На трёх этажахНа трёх этажах

Сначала было открытие первого 
сезона. Так как смена «Летний 
калейдоскоп» является профильной, 
ребята делились по отрядам в 
соответствие с ними (профилями): 
Юнармия (Альтаир) - вожатые 
Лисьева Ольга и Шашаева Римма, 
ЮИД (Перекрёсток) - вожатые 
Криворотова Валентина и Михайлов 
Кирилл и ДЮП (Искорки) - вожатые 
Сергеева Злата и Герасимова Ксюша. А 
помогали вожатым: Прокопьева Олеся, 
Макаренко Анастасия, Осипова Алина, 
Соболева Диана, Сергеева Дарина, 
Стоянова Наташа. После распределения 
со всей ответственностью были 
подготовлены отрядные уголки 
и номера. Дальше – больше: 
эстафета по сказкам А.С. Пушкина, 
Противопожарное лото, собственное 
Что? Где? Когда? (по пожарной 
безопасности), лекции об оказании 

первой помощи, таинственная 
зелёная пятка, искусство свиста на 
травинке, поиск пропавших вожатых, 
выступление   на День России, 
исчезновение галстуков, встреча с 
пришельцем, проба себя в различных 
профессиях (кондитер, художник, 
музыкант, и т.д.), активное участие в 
Зарнице, путешествие в страну ПДД, 
квест «Дети против террора», игра 
от РДДМ, испытание воспитателей, 
участие вожатых в местном Форт 
Боярде, встреча с интересным 
гостем и рождение гимна смены!

Всё перечисленное - не просто 
слова, а: детский смех, буря 
эмоций, игры и труд воспитателей, 
вожатых и их помощников, 
каждый из которых вложил в эту 
смену частичку своей души.

Спасибо вам всем огромное, 
с вами мы творим чудеса.

ЛЕТО В ПЕРВОЙ
Каждое лето в Кожевниковской Первой начинается с детского 
оздоровительного летнего лагеря. Вначале июня ребят встречает первая 
смена, а вначале июля – вторая. Как мы провели два совершенно потрясающих 
месяца в «Летнем калейдоскопе» и «Бригантине»? Расскажем в этом выпуске.

Праздник Хлеба

Новости

Викторина

Интервью

В  этом выпуске вы 
узнаете о самых 
интересных новостях лета 
и начала учебного года.

Казалось бы, при 
чём здесь рубель?

О лагере «Бригантина» 
рассказывает учитель 
русского языка и 
литературы Сергеева 
Полина Анатольевна

Главный редактор: Саяпина Анна Андреевна
Отпечатано в МАОУ «Кожевниковская СОШ №1»

Бирюльки     time
Школьная пора - это не только уроки, контрольные работы, зачёты 
и экзамены, но и связанные с этой деятельностью забавные 
моменты. Так и рождаются юмористические мини-истории, героями 
которых являются учителя, ученики, и конечно, родители. Поэтому 
держите нашу подборку приколов и как следует повеселитесь.

П р и к о л ы 
и з  ш к о л ы 

-Кирилл, признавайся. Кто за 
тебя написал это сочинение?
-Марья Ивановна, 
честное слово не знаю. 
Я вчера рано спать лёг!

Андрюша едет в электричке, 
читает книгу и, время от 

времени, восклицает:
- Вот это да! Никогда бы не 

подумал! Не может быть!
Сидящая рядом женщина не 

выдерживает и спрашивает:
- Мальчик, что ты читаешь?

- Орфографический словарь.
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Шок-контент: портфель 
поработил пятиклассника Петю и 

каждое  утро  ездит  на  нём  верхом  в  школу.

Узнайте о том, как 
отпраздновали в 
Кожевниковской Первой 
день государственного 
флага России
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В составе

Всего приняло участие 
76 обучающихся начальной, 
средней и старшей школы. Из 
них 28 победителей и призёров. 

Не обошлось без вопросов, 
которые вызывали у ребят 
трудности, поэтому давайте 
вместе посмотрим эти вопросы 
и правильные ответы на них.

Вопрос 1:Вопрос 1:  «Кто из указанных 
лётчиков прославился во время 
Курской битвы и получил звание 
героя Советского союза?». 

Многие ответили, что это 
Иван Кожедуб. И это можно 
понять, ведь он был лучшим 
л ё т ч и к о м - и с т р е б и т е л е м 
Второй мировой войны. 

Но верным ответом на 
вопрос викторины будет 

Александр Покрышкин. 
В небе над Курской дугой 

именно Александр Покрышкин 
сбил 9 вражеских самолётов. А 
официально за Покрышкиным 
числятся более 650 боевых 
вылетов и 59 лично сбитых 
самолетов и 6 в группе.

Гитлеровские наблюдатели на 
земле и в воздухе предостерегали 
своих пилотов: «Внимание! 
Внимание! В небе Покрышкин!» 
Это паническое предупреждение 
являлось и высшей аттестацией 
нашему славному летчику.

Вопрос 2: Вопрос 2: «Стратегический 
выступ линии фронта в 
районе города Курска, 
образованный весной 1943 года». 

Да, ответ Курская дуга – это не 
совсем ошибка, но он и не является 
полным. Дело в том, что из-за 
массированного использования 
танков, артиллерии и авиации 
Курскую дугу прозвали «Огненная 
дуга». Поэтому верным был третий 
вариант – оба варианта верны.

В  битве на Курской дуге 
советские воины проявили 
мужество, стойкость и массовый 
героизм. Свыше 100 тысяч 
человек награждены орденами и 
медалями, 231 человек удостоен 
звания Героя Советского Союза.

Викторина
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Викторина
Интервьюв августе

22 августа в онлайн-формате проходила викторина ко 
Дню государственного флага Российской Федерации 
и ко Дню разгрома немецко-фашистских войск 
советскими войсками в битве на Курской дуге. 

Викторина - это 
ещё не всё

 День государственного флага 
Российской Федерации в 
Кожевниковской школе №1 
отмечали не только онлайн 
- викториной, но и добрыми 
делами. А совершали прекрасные 
поступки: отряд Юнармии 
«Честь имею», волонтёрский 
отряд «ТЭМП» и ребята из 
8в класса под руководством 
замечательных учителей 
Сергеевой П.А. и Журавковой И.В.

Какие же добрые дела 
совершили обучающиеся 
Кожевниковской Первой? Ребята 
приняли участие в проведении 
праздничного мероприятия, 
посвящённого празднованию Дня 
российского флага. Организовано 
мероприятие районным 
центром культуры и досуга.

Наши обучающиеся под 
руководством Полины 
Анатольевны при помощи 
аквагрима рисовали всем 
желающим на щеках российский 
триколор, а обучающиеся из 
отряда «ТЭМП» раздавали 
жителям села Кожевниково 
значки с бело-сине-красным 
флагом, а ещё писали письма 
для мобилизованных в зону СВО.

А сейчас немного фактов о 
дне государственного флага 
Российской Федерации.

Отмечается 22 августа. 
Установлен на основании 
Указа Президента РФ № 
1714 от 20 августа 1994 года.

История самого 
российского триколора 
насчитывает уже более 310 лет.

кванторианской команды

А помните майскую поездку Сергеевой Златы с кванторианской 
командой в Санкт-Петербург на финал  Межрегионального хакатона 
по аддитивным и геоинформационным технологиям, промышленному 
дизайну «Непарадный Петергоф. Повелитель фонтанов»? 
Об этом ещё была новость В контакте. Так вот сейчас 
будет интервью об интересных моментах  путешествия!

- Здравствуй, Злата. Можешь в двух 
словах рассказать о конкурсе и 
как твоя команда на него попала?
- Конкурс называется «Непарадный 
Петергоф. Повелитель фонтанов». 
Направление - аддитивные 
технологии. В финал попали 
в числе 20 лучших команд.
- Какие возможности подарило 
тебе участие в подобном конкурсе?
- Моё первое путешествие на 
самолёте. Было очень волнительно. 
Никогда раньше не летала на 
самолёте. Кроме того, было 
очень интересно побывать в 
новом месте, попутешествовать.
- А что ещё? Что более тесно 
связано с мероприятием?
- Конечно же, возможность 
попробовать себя в проекте по 
новому для меня направлению 
- аддитивные технологии. И 
приобрести новые навыки,  которые, 
я верю, пригодятся мне в будущем. 
- В планах на ближайшее 
будущее есть участие  в такого 
рода событиях, мероприятиях?

- Конечно, а в настоящем я уже 
принимаю участие в похожем 
проекте. Но, к сожалению, пока 
раскрыть подробности не могу.
- Очень жаль, тогда продолжим  
нашу увлекательную беседу  о 
«Непарадном Петергофе». Скажи,  
Злата, какие ожидания у тебя были 
перед полётом в Санкт-Петербург?
- Я старалась ни о чём не думать, 
чтобы не напридумывать себе 
лишнего. Решила, что лучшим 
вариантом будет сохранять 
спокойствие и принимать 
происходящее со мной таким, 
какое оно есть на самом деле. 
- Удалось ли тебе найти общий 
язык с товарищами по команде?
- Конечно,  мы поладили. А 
ещё во время путешествия 
помимо товарищей по команде 
я пообщалась с новыми и 
интересными ребятами.
- Есть что-то, чего мы ещё не знаем 
о твоём времяпровождении в 
Санкт-Петербурге? Только чтобы 
это можно было рассказать всем.
- Да. Помимо основной 
деятельности я участвовала 
в дополнительных  занятиях 
по лидерству, в ходе которых 
среди нас выявляли лидеров.
- Ну и последний вопрос. Скажи, 
Злата,  как и почему твоей 
команде пришла в голову идея 
объединить горку и фонтан? 
Сказать по правде, мне с самого 
начала не давал покоя этот 
вопрос, но решила приберечь 
его до завершения интервью.
- Это необычная горка и 
необычный фонтан. Забравшись 
на такое сооружение, ребёнок, 
перед тем как скатиться с 
горки, сможет посмотреть на 
фонтан и получить интересную 
информацию. Это работает, 
как развивающий механизм.
- А ещё можно тебя спросить?
- Это же был последний вопрос.
- Этот точно последний, обещаю.
- Ну, хорошо-хорошо. Задавайте.

- А расскажешь нам ещё что-
нибудь интересное в дальнейших 
выпусках  газеты «На трёх этажах»?  
- Обязательно. Только 
нужно немного подождать.
- Разве что немного. Спасибо тебе 
за замечательное интервью.



от грязи и ярких красок.
- Что вызвало сложность?
- Трек «Лидер». Но наш коллега 
Попович Андрей Алексеевич 
придумал, как можно интересно 
для ребят всё обыграть. Как 
итог – интересные игры и запуск 
навигаторов-самолётиков с 
обрыва на Руяне. Не менее 
сложным был трек «Эрудит». 
Испытания на интеллект тоже 
должны быть интересными. 
Однако и здесь нашлось 
решение. Ребята проходили 
испытания в форме квеста, чтобы 
вызволить своих вожатых из 
плена злого пирата! Конечно, им 
это удалось. А пират был наказан 
сотрудниками полиции.
- Сложно было расставаться 
после закрытия?
- Конечно. Закрытие смены 
выдалось очень эмоциональным. 
У нас был флешмоб воспитателей, 
общий отрядный огонёк. Не 
обошлось без слёз, а также 
крепких дружеских объятий. 
Одна из самых душевных смен. 
Слова подобрать, чтобы  всё 
описать, очень непросто.
- Было так же страшно, 
как вы этого ожидали?
- Совсем нет. На деле всё было 
очень здорово. Во многом 
благодаря вожатым. Поэтому 
хотелось бы сказать большое 
спасибо Милошенко Кристине, 
Ангелине Шмальц, Сергеевой 
Злате, Михайлову Кириллу, 
Шашаевой Римме, Питомцевой 
Ксении, Герасимовой Ксении, 
Екимову Арсению, Макаренко 
Анастасие, Соне Курченко, 
Василькиной Варваре, Лисьевой 
Оле. Вы были просто классными 
вожатыми.Продолжайте в том 
же духе. И приходите ещё! Мы 
(малыши и педагоги) вас ждём.
   

Сначала слово было дано 
первоклассникам. Малыши в 
весёлой форме поделились  
эмоциями о начале учебного года, 
затем одиннадцатиклассники 
произнесли напутственную 
речь, взяли с новых учеников 
обещание вести себя хорошо и 
учиться только на пятёрки. После 
ведущие праздника попросили 
двух очаровательных девочек с 
бантиками помочь подать первый 
звонок. Оказалось, что эти девочки 
– Нехочуха и Немогуха (Герасимова 
Ксюша и Сергеева Злата). 

И они совсем не хотят 
помогать. Пришлось первым и 
одиннадцатым классам спасать 
ситуацию. Первоклассники 
справились с математическими 
вопросами и спели замечательную 
песню, а одиннадцатый класс 
присоединился к малышам, чтобы 
вместе станцевать весёлую Чику-
Рику. После такого Нехочуха 
и Немогуха сразу же захотели 
учиться в нашей школе. Был 
дан первый звонок учеником 
11 класса Гришаном Романом 
и первоклассницей Аней 
Сайнаковой и все обучающиеся  
разошлись по своим кабинетам. 

Теперь остаётся приложить 
все силы, чтобы жители 
Кожевниковской Первой 
провели учебный год так же 
замечательно, как и встретили.

Отдельную благодарность 
выражаем ребятам, принявшим 
участие в организации праздника 
«День знаний!» Вы самые лучшие. 
Ну, а вас, дорогие читатели, с 
1 сентября, с днём знаний!

Желаем вам терпения, 
крепкого здоровья, духовных 
сил, только отличных отметок и 
только хорошего настроения! 

Кожевниковской школе №1 учатся 
умные и ответственные ребята. Они 
отгадали все загадки Шапокляк 
и праздник был продолжен.

Право дать торжественный 
звонок было предоставлено 
Сергееву Глебу, 

ученику 5б класса, а также 
лидеру по рудолам в прошедшем 
учебном году. А завершилась 
первая линейка тем, что ребята 
с классными руководителями 
отправились на первый в 
году урок – классный час.

Вторая линейка продолжила 
задорный настрой первой, 
но иначе и быть не могло, 
ведь на этой части праздника 
огромная ответственность 
– поприветствовать в школе 
самых маленьких учеников, что 
впервые в жизни перешагнули 
порог школы, и самых взрослых 
учеников, для которых этот 
учебный год будет последним.
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В этом году в нашей школе 
прошли две торжественные 
линейки. Первая в 9:00 
для обучающихся 2-8 
классов, вторая в 11:00 для 
обучающихся 1, 9-11 классов.

Обучающиеся 5а класса 
порадовали участников 
праздника стихотворениями, 
обучающаяся 9а класса Болтенко 
Дарья и обучающийся 5б класса 
Чернов Мирон – песней об учёбе 
в школе. А ещё Кожевниковскую 
Первую посетил особенный 
гость – старуха Шапокляк, 
в   исполнении великолепной 
Валентины Криворотовой! 

Сначала она попыталась 
испортить праздник, преподнеся 
ребятам в подарок колы и двойки 
и заставляя присутствующих 
проходить свои испытания 
– загадки. Но у неё ничего 
не получилось, поскольку в 

НовостиДень знаний в Первой
Первое сентября – самый счастливый и волнительный день для 
педагогов и обучающихся. Ребятишки мчатся с букетами к любимым 
учителям, на их лицах играют улыбки. Как же прошёл День знаний 
в Кожевниковской школе №1? Здорово! Необычно! Красиво!

Разговор с интересным человеком 

- Полина Анатольевна, расскажите, 
чем же принципиально новым 
порадовала смена 2023 года?
- В этом году лагерь «Бригантина» 
посвятил себя «Орлятам России». 
Такие изменения предполагают 
разделение программы лагеря 
на треки: Мастер, Эколог, 
Эрудит, Спортсмен и другие. 
На прохождение каждого 
трека отводилось 1-2 дня.
- Скажите, такие изменения, 
наверное, не обошлись 
без волнения?
- Конечно, с «Орлятами России» 
я столкнулась впервые.
- Выделяете ли вы для себя 
какой-то определённый трек?
- Нет, поскольку каждый день в 
лагере «Бригантина» проходил 
очень насыщенно и интересно.
- Назовите самое очевидное 
отличие открытия этой 
смены от предыдущих?
- Посвящение в Орлята. Каждый 
вожатый олицетворял собой трек, 
таким образом, мы и представили 
каждый. После этого ребята 
вставали в круги по своим отрядам, 
для произнесения клятвы. 
Воспитатели и вожатые в этот 
момент повязывали им галстуки. 
Это было очень торжественно.
- Расскажите о том, что вам 

запомнилось больше всего?
- Много всего, но начать я хотела 
бы с трека «Эколог». Задание 
ребят состояло в том, чтобы 
создать костюмы из бросового 
материала. Чем больше костюмов 
– тем лучше. Дети превзошли 
мои ожидания. Особенно 
поразил отряд Сергеевой Златы 
и Михайлова Кирилла. Ребята 
продемонстрировали много 
интересных нарядов во время 

дефиле, сопровождающегося 
музыкой из модного приговора. 
Особенно запомнились жених и 
невеста с бумажными кольцами 
и Змей Горыныч из огромного 
мешка с тремя ребятами. Так 
же не менее интересным было 
прохождение вожатыми полосы 
препятствий. Если быть кратким, 
потом пришлось отмываться 

2  сезон  летнего  лагеря прошёл не менее активно, чем 
первый. Он порадовал  ребят  и  педагогов  новой и потрясающей  
организацией. Подробнее - в интервью  с учителем русского 
языка и литературы Сергеевой Полиной Анатольевной.
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Праздник хлеба

09.09.23 педагоги и обучающиеся Кожевниковской Первой 
участвовали в организации этого важного для нашего района 
события. У каждого были свои обязанности, с которыми и 
дети, и взрослые справились на ура. Чем же нам запомнился 
этот день? Расскажем и покажем прямо здесь и сейчас.

Обучающиеся 5а, 8в класса 
Шейкин Денис, Назаренко 
Ксения, Фёдорова Лиза, 
Углева Ника, Лукьянова Света, 
Каменская Полина, Стоянова 
Наташа, Прокопьева Олеся были 
ответственными за аквагрим. Они 
рисовали на лицах желающих 
при помощи аквагрима рисунки, 
связанные с праздником хлеба.

Следующим поводом 
для радости стала игра в 
шашки. О ней нам подробнее 
расскажет Иванченко Иван.

Иванченко Иван: Иванченко Иван: Здравствуйте! 
Меня зовут Иванченко Иван. 
Сегодня я участвовал в не совсем

обычной игре в шашки. Вместо 
шашек – конфеты. Когда мне 
предложили поучаствовать в 

Праздник
хлеба

игре, я подумал, а почему бы и 
нет? Почему бы не провести время 
за интересной игрой во время 
такого чудесного праздника. 
Праздник хлеба проходит  у 
нас в Кожевниково каждый 
год. С выбором деятельности я 
совершенно точно не прогадал. У 
меня было множество самых разных 
соперников в игре и малыши и по 
старше. Скучать не приходилось.

Наша следующая остановка 
- отряд ЮИД «Перекрёсток». 
Чем занимались Криворотова 
Оля, Медведев Дима, 
Горошников Арсений и Венгуро 
Тимофей читайте далее.

 Венгуро Тимофей: Венгуро Тимофей: 
Здравствуйте. Меня зовут Венгуро 
Тимофей. Сегодня я делал 
колоски из светоотражающей 
бумаги. Они были необходимы 
для проведения акции «Колосок 
– световозвращатель – водителю 
указатель». Когда мы с ребятами 
из ЮИД сделали необходимое 
количество колосков, то раздали 
их жителям села. Мы знаем, 
что наши колоски помогут 
предотвратить ДТП на дорогах 
Кожевниковского района.

Даже то, что мы уже 
перечислили ещё не всё. Ребята 
из 6б Юркина Ксюша, Арестов 

Матвей и Бевз София помогали в 
продаже хлебобулочных изделий, 
приготовленных Кожевниковской 
Первой специально к празднику. 

Ещё у нашей школы были 
три собственные фотозоны: 
«Счастливые ворота», «Подкова 
на удачу», «Избушка». А 
рядом коробейники Смелов 
Ваня и Шерстобитов Никита 
продавали сувениры, 
созданные с любовью и теплом 
в Кожевниковской школе №1. 

Очень насыщенной и 
интересной была деятельность 
школьного музея «Альтаир» и его 
экспозиция «Связь времён», но 
об этом, дорогие читатели, мы 
поговорим чуть позже, ведь это 
тема для отдельной страницы.

А в завершении нашей статьи 
хотелось бы сказать всем детям 
спасибо. Вы оказали большую 
помощь в организации работы 
школьной площадки. Отдельная 
благодарность мальчикам, 
которые помогали в погрузочных 
работах Исайчикову Артёму, 
Сапрыкину Даниле и Бекк 
Денису. Спасибо вам всем.

Музей АльтаирВ гостях у
прабабушки

Продолжая наш длинный, душевный разговор о празднике 
хлеба мы переходим к нашему школьному музею «Альтаир». 
На Празднике хлеба была представлена экспозиция «Связь 
времен». В этом году у жителей Кожевниковского района 
была потрясающая возможность  сходить в гости к предкам.

В быт XIX века пожелали 
погрузиться все от мала до 
велика. На экскурсию приходили 
дети, мамы, мужчины и женщины, 
дедушки и бабушки. Малыши 
с интересом рассматривали 
каждый экспонат, с удивлением 
узнавали о том, как использовался 
в быту рубель. Оказывается, им 
можно было и гладить и стирать, 
а ещё наши прабабушки были 
очень-очень сильными. Пожилые 
люди подчас не могли сдержать 
слёз, погружаясь в воспоминания 
о своём детстве. А одна из них - 
Кухтинова Александра Георгиевна 
даже поделилась с нами.

Готовы узнать больше о рубеле 
и ухвате? Читайте интервью с 
жительницей села Уртам - Татьяной 
Георгиевной Кухтиновой.

- Татьяна Георгиевна, очень 
приятно расскажите нам, как 
вы относитесь к деятельности 
музея «Альтаир» и подобным ему?

- Положительно.Молодёжь 
должна помнить старину, как 
жили люди, чем занимались и чем 
украшали свой быт. Я считаю, это 
очень-очень интересно. И даже 
нам, пожилым, очень приятно 

посмотреть и вспомнить 
свою молодость и детство.

- Как часто в детстве 
пользовались ухватом?

- Когда родителей не было 
дома. Я помню, как в детстве мама 
каждые две недели заставляла 
меня чистить ручки к ухвату, 
к сковороднику. У нас была 
большая русская печь и за трубой 
лежали инструменты. Чистили 
их добела. Неделя, две пройдёт 
и опять та же процедура. Люди 
старались, следили за чистотой.

- А расскажете про рубель?
- Его я застала в детстве. Когда я 

ещё девочкой была, мы переехали 
жить из Новосибирска в Уртам. 
Жили у бабушки на квартире и 
у неё был рубель. Помню, как 
она накатывала и наглаживала 
бельё. И стирали им кстати тоже.

- Спасибо вам 
большое за интервью.

Продолжая наш рассказ, не 
могу не упомянуть о мастер 
классе с ухватом. Конечно же, 
руководитель музея «Альтаир» 
Агаркова Марина Александровна 
и Саяпина Анна Андреевна 
педагог-организатор, решили, 

что одних воспоминаний 
да экспозиций будет мало, 
поэтому пригласили жителей 
Кожевниковского района к 
участию в мастер-классе с 
ухватом. И этот мастер-класс 
имел успех! Участвовали, 
так же, как и в экскурсии, от 
малышей до пожилых. Оценил 
мастер класс и Владимир 
Владимирович Кучер - глава 
Кожевниковского района. 
Одним словом, всем было 
интересно попробовать при 
помощи ухвата поставить 
чугунок в русскую печку. Кто-
то, правда, ронял крышку от 
горшочка, зато абсолютно 
все повеселились от души. 
Многие просили помочь 
сделать памятное фото. Какой 
можно сделать вывод? У 
прабабушки в гостях просто 
замечательно! Пойдём 
ли ещё? Однозначно - да!


